

園だより

令和3年10月号
令和3年度 No.7



発行 星城こども園

TEL 44-2314 Fax 44-2318

象潟町小滝字舞台64-2

明星福祉会HP <http://myojo.or.jp/>

9月の最終土曜日、秋晴れの鳥海山の雄姿の下、星城こども園の運動会を開催しました。

前年度のコロナ対策を見直し、今回は時間を区切って全園児参加の形を実現することができました。また昨年は職員だけで用具の出し入れを行いました。保護者会役員の皆さんに2年ぶりにお手伝いをして頂き、皆さんのパワーには改めて感動しました。

子どもたちは保護者の皆さんに見守られる中、運動する楽しさを体いっぱいを感じる事ができたようでした。年度後半を迎え、運動会のその日だけでなく、生活や遊びのふとした時にこんなに大きかったかな？

こんなこと話すようになったのか…など、子どもたちの成長に驚かされることが多くなりました。

実りの秋となる10月は、新米や果物などおいしい楽しみが沢山あります。収穫は、色や香り、手触りや不思議さ、喜び、感謝など、沢山の事が体験できるチャンスです。ご家庭でも、機会を逃さず是非ご家族と一緒に体験してほしいと思います。

園行事については、これからも引き続き新型コロナの感染予防対策を講じながら、保護者の皆様に園児の成長を実感していただける工夫をしていきたいです。

(園長 齋藤美和子)

<星城こども園 保育目標>

○健康で明朗活発な子どもを育てる ○豊かな情操と安定した情緒を育む ○自分で考え、行動できるように援助する

10月の保育目標



ことり・花の組 (0・1・2歳児)	◎朝夕の気温差や一人一人の体調の変化に留意して、健康に過ごせるようにする ○秋の自然に触れながら、戸外遊びを楽しむ(1歳児) ○保育者や友達と一緒に、曲に合わせて身体を動かし表現する事を楽しむ(2歳児)
星・月・雪の組 (3・4・5歳児)	◎気温差や体調に留意しながら、安全で健康に過ごせるようにする ○音楽に合わせて踊ったり歌ったりし、表現する楽しさを味わう(3・4歳児) ○身近な秋の自然への関心を深め、触れたり収穫したりし、遊びに取り入れて楽しむ(5歳児)



10月の行事予定

<< 職員 の 動 静 >>



日	曜日	行事	日	曜日	行事
10/1	金		16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	英語で遊ぼう
4	月	英語で遊ぼう 由利本荘保育会保護者支援・子育て支援研修会(リモート研修・畑沢参加) 県民保協園長セミナー(リモート研修・園長参加)	19	火	県保協主任保育者等研修会 (リモート研修・主幹参加)
5	火	避難訓練	20	水	10月の誕生会
6	水	給食参観 象潟地域就学予定児童健康診断(雪の組)	21	木	りんご狩り(雪の組参加)
7	木		22	金	にかほ市乳児健診(4・7・10ヶ月児)
8	金	身体測定 にかほ市1歳6ヶ月児健診 (R2年2月・3月生まれ)	23	土	
9	土		24	日	
10	日		25	月	職員園内研修
11	月		26	火	県保育士会障害児保育研修会(リモート研修・菅原参加)
12	火	象潟小学校訪問(雪の組) 由利本荘保育会マネジメント研修会 (リモート研修・菅原参加)	27	水	由利本荘保育会マネジメント研修会 (リモート研修・菅原参加)
13	水	嘱託医による内科健診	28	木	
14	木		29	金	
15	金	職員会議 にかほ市5歳児健診(H28年8月・9月生まれ)	30	土	
			31	日	

<11月の行事予定> 11月20日(土) お遊戯発表会・・・詳細については後日、別紙にてお知らせ致します



《着替えの補充・点検をお願いします》

朝夕の気温が低くなり、肌寒い日が増えてきました。星・月・雪の組の保護者の方は送迎の際にお子さんの着替えに長袖シャツ、長ズボンの補充や衣類の点検をお願いします。また、汚れ物を持ち帰った際には必ず補充をお願いします。ことり・花の組は、担任からその都度、着替えの補充や点検などをお願いしておりますが、着替えに名前が無かったり、消えて見えにくくなっている場合がありますので、記名の確認をお願いします。

保育のひろば



《クラス表記について》

ことり組…0・1歳児
花の組…2歳児 星の組…3歳児
月の組…4歳児 雪の組…5歳児

流しそうめん

9月3日(金)に星・月・雪の組が玄関前ポーチで流しそうめんを行いました。8月に行う予定でしたが、天候不順の為延期し、この日に行いました。コロナ対策をしながら一人ずつ行い、子どもたちは流れてくるそうめんをタイミングよくすくっていました。「やった、出来た!」と子どもたちは大喜び。「流しそうめん、楽しいね」と会話も弾み、おかわりをして食べました。



避難訓練

9月8日(水)に火災を想定した避難訓練を行いました。星・月・雪の組の子どもたちはベルの音に素早く反応し、避難しましたがことり組、花の組の子どもたちは裸足で避難する事には抵抗があったようで、保育者に抱っこされたり避難車に乗ったりして避難しました。この日は職員が水入りの消火器を使って消火訓練を行いました。子どもたちはその様子を真剣なまなざしで見つめていました。子どもだけで消火器を触らない事の約束もしました。



9月のお誕生会

9月15日(水)に9月生まれのお友達の誕生会を行いました。花の組の誕生児がお休みした為、ことり組2名のお祝いをし、お休みしたお友達は10月にお祝いすることにしました。誕生児は担任に抱っこされ、デコレーションケーキのろうそくの火を吹き消して喜んでいました。みんなから「おめでとう」と声をかけられると誕生児がパチパチと手を叩き、会場のみんなから「かわいいね」とさらに拍手がわきました。お楽しみタイムは星・月・雪の組が石名坂広場へお散歩に行きました。公園近所の斎藤輝ちゃんのお家で飼っているやぎに餌をあげたり、なでたりして子どもたちは大喜びでした。また、ブランコやすべり台などでも遊び、秋晴れの下、子どもたちの元気な声が響きました。この日のおやつはお彼岸にちなんで「おはぎ」でした。星・月・雪の組の子どもたちが、栄養士から作り方を聞き、ラップの上であんこを伸ばし、餅ご飯で包んで丸めました。丁寧に作業をして完成!子どもたちは自分で作った事で満足し、おかわりをして食べました。特に星の組に好評でした。



《給食献立展示について》

気温や湿度の高い夏期は、写真で給食を展示しておりましたが、9月より実物を展示しています。



《市民文化祭作品展示会について》

10/20(水)~24(日)まで象潟公民館2階ホールにて園児の作品を展示します。ぜひ、ご覧ください。

虫探しに夢中

子どもたちは朝や夕方などの涼しい時間に園庭での虫探しに夢中です。虫取り網でとんぼを追いかけたり、バッタを手でつかまえたりして、虫かごでよく観察しています。図鑑で調べて虫の名前がわかる子もいます。片付けの時間になると「また遊ぼうね」と逃がしていました。



英語で遊ぼう

9月6日(月)に星・月・雪の組が英語で遊ぼうを行いました。9月からスローン先生に代わり、おのぞらゆう先生と一緒に英語で遊ぼうを行っています。魚釣りゲームをし、釣った魚をアルファベット順に並べ、英語に親しみました。子どもたちは大きな声で発音したり、ジェスチャーをしたりし、喜んで参加しました。



運動会

9月25日(土)快晴のもと、運動会を行いました。雪の組が少し緊張しながらも元気に楽器演奏をし、オープニングを飾りました。ことり組の子どもたちはお家の方に抱っこされたり手を繋いだりしてかけっこを行い、花の組はゴール目指して元気いっぱい走り、会場から温かい拍手が湧きました。星・月・雪の組は「自分に勝つ」というテーマを掲げ、運動会に臨みました。様々な競技を通していろいろな事に挑戦する、自分に打ち勝つ、そんな気持ちで取り組みました。鉄棒や跳び箱、縄跳びなど苦手な事にも繰り返し挑戦し、当日は一生懸命取り組む姿に保護者の方々からたくさんの拍手が送られました。月・雪の組がみんなで息を合わせて行ったバルーンは大成功し、子どもたちが「やったー」と満足感でいっぱいの表情をしていました。雪の組の親子競技では東京オリンピックにちなみ、親子でいろいろなスポーツに関連した競争をしながら最後はピクトグラムのポーズを決め写真撮影をしました。閉会式では頑張った子どもたちが、一人ずつ園長から金メダルを首にかけてもらい、とても嬉しそうでした。保護者会役員の皆様には準備や後片付けなどにご協力いただきました。また、保護者の皆様にはマスクの着用や検温、手指消毒など安全な開催にご協力いただきありがとうございました。

